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ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA, DO 

PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA, 

REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 

17:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR RICARDO BONOMO 

VASCONCELOS-SD, TENDO COMO SECRETÁRIOS OS VEREADORES EDIMAR 

VITORAZZI–PSC E CARLOS ALMEIDA FILHO-PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ESTÉFANO SILOTE–PHS, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, GELSON LUIZ 

SUAVE-PSC, JEAN MENEZES-PRB, MARCELO PESSOTI–PPS, PEDRO JOEL 

CELESTRINI–SD, ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS-PSDC, TOBIAS SANTOS 

COMETI-PSDC E FABRICIO LOPES DA SILVA-PMDB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

DO DIA 26/6/2017, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O VEREADOR 

ROGERINHO DO GÁS-PRP, PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS.1982, 2143 E 

2144/2017, SENDO APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SIMULTANEAMENTE, NO TODO DOS PROJETOS DE 

LEIS DE NºS.1982, 2143 E 2144/2017, SENDO APROVADOS RESPECTIVAMENTE, 

NA FORMA REGIMENTAL, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR TOBIAS ESCLARECEU QUE TAIS PRORROGAÇÕES SE FAZEM 

PERTINENTES, HAJA VISTA A APLICAÇÃO DA LEI QUANTO AO PROCESSO 

SELETIVO PARA A APLICAÇÃO DESSAS CONTRATAÇÕES. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRICIO INFORMOU AINDA QUANTO AO PROCESSO 

SELETIVO, LEMBRANDO DOS BOATOS DESTILADOS SOBRE TAIS 

CONTRATAÇÕES. FRISANDO QUE ASSIM QUE ESTA CASA TOMOU 

CONHECIMENTO, BUSCOU JUNTO AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA 

PARA A RESOLUÇÃO, E DE PRONTO REESTABELECIDA A ORDEM; ISTO 

POSTO, ASSIM PROCEDEU A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, TRATANDO DESTA 

FORMA A TRANSPARÊNCIA COM A ADOÇÃO DESTAS MATÉRIAS ORA 
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APRECIADAS NESTA CASA.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO 

SILVA LAMENTOU QUANTO AOS COMENTÁRIOS ATINENTES À CONVOCAÇÃO 

DESTA SESSÃO PELA MESA DIRETORA. SALIENTANDO QUE NENHUMA OUTRA 

MATÉRIA PODERIA SER TRATADA, A NÃO SER, AQUELAS JÁ DEFINIDAS PELA 

MESA. ASSIM COMO, USO DA FALA PELOS VEREADORES. POIS, SE ATENDE 

SOMENTE AO DEBATE DAS MATÉRIAS EM TRÂMITES. CONSIDERANDO QUE 

AS MATÉRIAS DESTA PAUTA, SÃO DE GRANDE RELEVÂNCIA AOS 

INTERESSES DA COLETIVIDADE, E, COM PRAZO DEFINIDOS EM LEI, EM 

ESPECIAL PARA TRATAR AS ÁREAS DE SAÚDE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENDOSSOU AS PALAVRAS DOS PARES QUE O ANTECEDERAM, 

RESSALTANDO AINDA, QUE NÃO HÁ ÔNUS AOS COFRES PÚBLICOS QUANDO 

SE TRATAR DE SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS.  NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

03/7/2017, NO  LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 FABRICIO LOPES DA SILVA-PMDB:_____________________________________ 
 
CARLOS ALMEIDA FILHO – PDT:________________________________________ 
 
EDIMAR VITORAZZI – PSC:___________________________________________ 
 
ESTÉFANO SILOTE – PHS:_____________________________________________ 
 
FRANCISCO TARCISIO SILVA – PSB:____________________________________ 
 
GELSON LUIZ SUAVE – PSC:___________________________________________ 
 
JEAN VERGILIO ACÁCIO DE MENEZES – PRB:____________________________ 
 
MARCELO PESSOTI – PPS:____________________________________________ 
 
ODEIR ROGÉRIO BISSOLI – PRP:_______________________________________ 
 
PEDRO JOEL CELESTRINI – SD:________________________________________ 
 
RICARDO BONOMO VASCONELOS – SD:_________________________________ 
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ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS – PSDC:____________________________ 
 
TOBIAS SANTOS COMETI – PSDC:______________________________________ 
 

 

 


